



NP 10º/24 Noviembre  
CERA - RECALVI

## Adrián y Yeray Vargas, en un Rally La Nucía – Mediterráneo con destacada presencia de equipos tinerfeños

6/11/2024

La pareja becada por la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife repetirá en la Copa de España de Rallies de Asfalto con motivo del Rally de La Nucía-Mediterráneo. Los vencedores del 'Promoción' 2023 se subirán, nuevamente, a un Renault Clio Rally5 en una cita en la que también estarán otros tres equipos tinerfeños.

Adrián y Yeray Vargas volverán a vivir una nueva experiencia en la Copa de España de Rallies de Asfalto (CERA). Los tinerfeños competirán este fin de semana en un Rally La Nucía – Mediterráneo cargado de alicientes y, también, de equipos de la isla de Tenerife. Los vencedores del certamen promocional se subirán nuevamente a un Renault Clio Rally5 becado por la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife (FIASCT).

Tras el Rally Villa de Adeje que disputaron con un Dacia Sandero y el Rally de la Vendimia en el que hicieron lo propio con un Renault Clio Rally5, es ahora la cita alicantina la que pondrá el punto y final a este ambicioso proyecto ideado por la FIASCT y que ha sido posible gracias a la colaboración del Cabildo de Tenerife, Deportes Tenerife (DXTenerife), Tenerife despierta emociones e Ideco.

Adrián y Yeray Vargas culminarán, por tanto, un programa que ha llevado a ambos a competir en un buen número de citas de la CERA 2024, esta última, con una destacada etiqueta internacional que elevará la cuota de audiencia del Rally La Nucía – Mediterráneo más allá de las fronteras nacionales.

La presencia de la isla de Tenerife no se reduce sólo a la participación del Renault Clio Rally5 de Adrián y Yeray Vargas. Otros tres equipos también estarán en la línea de salida gracias, en buena medida, a la apuesta de las instituciones locales mencionadas con anterioridad.

Es el caso de Enrique Cruz, que junto a Yeray Mujica y a bordo de un Ford Fiesta R5 MKII luchan por el título absoluto en esta edición de la Copa de España de Rallies de Asfalto. Sergio Fuentes, acompañado por Ariday Bonilla, también estará presente, y es que se juega una buena oportunidad de acabar en plazas de podio dentro de la Clio Trophy Spain. Giovanni Fariña, este fin de semana con Alejandro Rodríguez a la derecha, seguirá su formación nacional, en esta ocasión al volante de un Hyundai i20 N N3.

“Echar un ojo a la lista de inscritos del Rally La Nucía – Mediterráneo y ver a cuatro equipos tinerfeños es un placer muy grande. Las instituciones insulares se han volcado en los programas de nuestros pilotos, especialmente en la apuesta de los ganadores del Campeonato FIASCT de Promoción, y el resultado está ahí”, reconoce Francisco Negrín. “Tendríamos que tirar de hemeroteca para ver a cuatro equipos de Tenerife compitiendo a nivel nacional, será un fin de semana que podríamos calificarlo de histórico”, asegura el presidente de la FIASCT.

La prueba alicantina, cita decisiva en la presente edición de la Copa de España de Rallies de Asfalto, arranca este viernes con un shakedown y dos tramos cronometrados y continuará el sábado con otras nueve pruebas especiales.

